行者が見えにくい

状態です

することが大切です。 るなど、各人ができる対策を く人は夜光反射材を身につけ すくなります。 イトの光などが反射し、 夜光反射材をつけると車 バーが歩行者を発見しや 夜間道路を歩

デイ・ライト運動

とは他の て車の存在を認識させ、 事故防止を図ることが期待 車や歩行者などに対

昼間にライトを点灯するこ

けでなく、自動車に存在を知 行し、夜間は前照灯や尾灯だ がちですので特に注意して走 身だけでなく歩行者を傷つけ すると事故に巻き込まれ、 通ルールを無視した乗り方を ていますが、 てしまう危険性もあります。 から見えるように夜光反射 せるためにもさまざまな方 便利な反 面

いことから多くの人が利用 な 日ごろ良く通る道は油断し 乗り物です。 転車は環境に優しく健 利便性 が 自

きるようになりましたが、 材を付け 転車での横断歩道の通行は従 今年6月から法改正により 転車で歩道を走ることがで まし よう。

来どおり、

表示のない場所

自転車の禁止事項

飲酒運転・二人乗り・夜間 の無灯火・平進・かさ差し・ 携帯電話・運転中のヘッド ホン使用

※歩道で自転車の利用ができ るように法改正されましたが、

歩行者が優先になります。 ば の子どもを自己

すなどで幼児を乗せるとき

が義務化されました。

保護者はヘルメットの着

転車に乗せる場

なりません。

また13歳未満

自

転

車を降りて渡らなけ

運

0

の入ったポスターを公共施設などに掲示します。 その他表彰された児童と作品は次のとおりです 優秀賞 気をつけて 君の命は 一つだけ

スローガンを募集しました。審査の結果、

最優秀賞を受けた吉田 楓さん

第2回安平町交通安全スローガン

『気のゆるみ その一瞬が 命とり』

安平町では、町内の小学生を対象に交通安全の

学校6年生の吉田楓さんの作品が最優秀賞になり

9月24日に開催された安平町交通安全総決起大 会の席上で表彰されました。今後3年間スローガン

安平町交通安全スローガン

吉

楓さん作

富岡小学校5年 宍戸加奈美

「大丈夫」、そんな気持ちが 事故のもと

追分小学校6年 鈴木茉梨愛

佳作

僕たちの 未来は事故を じにしよう

追分小学校5年原子

少しでも 飲んでしまえば 飲酒運転

追分小学校6年森

気をつけて きけんはいつも せまってる

早来小学校5年 福田 想大

そのさきは きけんがいっぱい 気をつけろ 早来小学校5年 結城 翔太

大丈夫 その気持ちが 命取り

遠浅小学校6年 嶋 あかり さん

飲酒運転の根絶 同様です。

することは犯罪行為です。 な損害と影響を与えます。 家族や周辺の人たちにも大き 会的制裁を受けるだけでなく、 飲んだら乗らない。 転はドライバー自身が社ことは犯罪行為です。飲 酒を飲んだ後に車を運

> せ 罰せらることになりました。 バーだけでなく車を貸した人、 を飲んで運転したドライ などの罰則が強化され、 な 飲 道路交通法の改正で飲酒運 気ませな をすすめた人、 ことを守りましょう。 乗る人に飲 同乗者も お

交通事故の撲滅に向けて

交通ルールを守り安全運 が多いと言われ、 心がけることが大切です。 ゆるみが原因で起こること 交通事故はちょっとした気 日ごろから